



Kebutuhan elpiji dijamin aman

Oleh Endro Guntoro
HARIAN JOGJA

JOGJA: Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Jogja memastikan kebutuhan gas elpiji pada hari Lebaran bakal aman. Lima hari sebelum hingga sesudah Lebaran kebutuhan masyarakat gas elpiji ukuran 3 kilogram telah dilakukan penambahan pasokan.

Penambahan itu akan dilakukan dalam dua tahap masing-masing sebanyak 12.160 tabung oleh Pertamina untuk mengantisipasi tingginya kebutuhan gas elpiji selama berlebaran.

"Program penambahan ini dilakukan Pertamina dalam

rangka Pelayanan Gugus Ramadan Pertamina. Dalam program ini setiap kota dan kabupaten diperbolehkan melakukan penambahan kuota dari jatah biasanya," kata Sugeng Darmanto, Kepala Bidang Dispendakoptan Kota Jogja, Senin (30/8)

Pendistribusian tahap pertama dilakukan 15 hingga 22 Agustus lalu. Sedangkan untuk tahap kedua dengan jumlah yang sama dilakukan 29 Agustus hingga 5 September 2010. Khusus wilayah Kota Jogja sebanyak 12 agen dengan 552 pangkalan diupayakan terhindar dari penumpukan pasokan.

Sugeng menjelaskan setiap agen, apabila rata-rata per hari mendapatkan jatah dari Stasi-

un Pengangkutan dan Pengisian Bulk Elpiji (SPPBE) 500 tabung, nantinya ada kuota penambahan 100 tabung perhari di luar jatah tabung yang ada.

Terpisah, Siswanto, Wakil Ketua Himpunan Wiraswasta Nasional Minyak dan Gas Bumi (Hiswana Migas) DIY menjamin selama masa itu tidak akan ada ulah agen nakal yang menurunkan maupun menaikkan harga di luar yang telah diatur dengan harga eceran tertinggi (HET).

Bagi agen yang kedapatan nakal sanksi tegas berupa pemutusan hubungan usaha (PHU) akan diberikan. Hanya saja, jika yang menaikkan harga elpiji 3 kg di tingkat pangkalan atau pengecer dirinya tidak bisa berbuat banyak.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005